



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "CAN de Roubaix junior 2024" (projet n° 0002572860), qui s'est déroulé du 08/06/2024 au 09/06/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

CAN de Roubaix junior 2024

N° de projet

0002572860

Objectifs de votre projet

Proposer une animation festive ouverte à tous les roubaisiens

Favoriser le vivre ensemble, l'entraide et la solidarité

Faire découvrir notre association, ses activités, son potentiel à leurs services

Date de réalisation du projet

Du 08/06/2024 à 09:00 au 09/06/2024 à 18:00

Déroulement de l'action

Nous avons pu mettre en place un temps festif et de rencontre autour du football sur les quartiers Ouest.

Animation qui a pu être ouverte à tous les habitants de Roubaix. Cette action a pu réunir tous les habitants autour du tournoi du Football CAN 2024.

A partir de 8h préparation des stands, 9h30 accueil du public

Démarrage du tournoi 10h00

Animation de 10h à 18h00

Nous avons ouvert la buvette à partir de 11h00

De 14h à 15h, nous avons arrêté le tournoi, afin de sensibiliser les participants au gaspillage de l'eau :

Mise en place de stand, échange avec les participants autour de cette thématique.

15h : reprise du tournoi.

18 fin des animations et rangement.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en œuvre votre action

5 Femme(s), 10 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

250 Femme(s), 150 Homme(s)

Résultats obtenus

Forte participations des habitants, Les équipe très impliqué dans l'action.

Un nombre important d'habitants (enfants, jeunes et adultes) ont pu passer un moment festif et convivial.

Nous avons pu sensibiliser aux gaspillages de l'eau

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Notre action était basé sur les principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines.

Nous avons accueilli le public, sans distinction de sexe, de religions?

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Notre action a pu être mise en place par des femmes et des hommes, ceci afin de démontrer aux habitants, que la femme a une place aussi importantes que les hommes dans ce type d'évènement.

La réussite de notre engagement visa vis de l'égalité femme/hommes, a pu se ressentir, par la forte implication et présence de femme lors du tournoi.

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non